

湯梨浜中学校だより



湯梨浜町立湯梨浜中学校 校長 武田基資（令和3年5月13日）

タブレット端末 iPad 使用開始

今週は3年生を対象に一人一台の iPad を貸与し、授業での活用がスタートしました。この iPad は国の事業を受け、町教育委員会が生徒一人一人に無償で貸し出すものです。月曜日には説明会を行い使用目的やルールについて確認するとともに、貸与式を行い教頭先生から各学級の代表者に本人用の iPad が手渡されました。今後、準備が整い次第1、2年生にも順次貸与していきます。教員自身も初めての取り組みであり、試行錯誤しながら活用を進めていきます。当面は校内での使用を原則とし、やがては家に持ち帰って家庭学習に使えるよう検討中です。現段階でも学習に利用するサイトの個人IDとパスワードを使えば、自宅のネット環境から教室同様の学習ツールが利用可能です。具体的には情報教育担当から指導をします。最新ツールの利便性を味わいながら、デジタル機器、ネット環境利用の危険性も理解し、正しく使えるようになってくれることを期待しています。



生徒集会で学級目標披露

12日の生徒集会では生徒会執行部の企画・運営により学級目標の披露がありました。今回は3年生のみで2年生、1年生は次回以降行います。掲示物のデザインを見ながら発表を聞くと、どのクラスも学級での話し合いをしっかりと行い合意形成を図った様子うかがえました。意見が違っても折り合いをつけたり、よりよい意見にまとめたりできることが大切です。一人一人が決めた目標に向かって学級を盛り上げていってください。



生徒会活動について考えると二年前の開校当時のことを思い出します。二つの中学校の執行部が4月から一つになり、東郷中、北浜中それぞれのいいところを受け継ぎながら、活動目標や活動内容、役割分担など、0から創り上げた先輩達の努力は大変なものでした。この先輩の努力によって湯梨浜中の基盤が築かれてきました。以降、毎年改善しながら今年の活動につながっています。これまでの先輩の功績に学び、さらに先輩を超える活動をめざして、執行部を中心に生徒会活動を充実させてほしいと思います。

新型コロナ対策再徹底のお願い

新型コロナウイルスとの闘いも1年半、コロナ疲れという言葉も聞かれる現在ですが、やはり変異株の感染力は強いようで、いつ誰が感染してもおかしくない状況にあるようです。改めてお願いですが、今後もし生徒本人やご家族が感染されたり、濃厚接触者や接触者としてPCR検査を受けられることになったら、すぐに学校にご連絡いただくようお願いいたします。早い対応で感染拡大を防ぎ、長期の休校に至らないようにしたいと思います。よろしくお願いいたします。